
 

Comune di Modena
Consiglio Comunale

Gruppo Consiliare  Sinistra per Modena

Modena, 06/09/2011

Al Sindaco

Al Presidente del
Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE URGENTE

Oggetto: nuova sede DSP AUSL MO

Preso atto della risposta dell'Ass. Maletti (24/02/2011) alla precedente interrogazione 
del 12/10/2010, relativamente alla nuova sede del dsp ausl,  da realizzare presso uno 
stabile  già  progettato,  costruito,  dimensionato  e  strutturato  per  ospitare  alcuni 
dipartimenti di ricerca medica dell’UNIMORE. 

Tenuto conto che 
• i lavori per l’adeguamento dello stabile al fine di poter ospitare tutti i servizi del 

DSP dell’AUSL di Modena ed ancora altri servizi tra i quali Agefor e SPPA, 
sono cominciati come era stato preannunciato dall’assessore Maletti.

• nella risposta dell’assessore si giustificava la scelta di decentrare fuori città la 
sede  del  DSP  (che  storicamente  è  sempre  stata  in  città.),  creando  possibili 
disguidi  all’utenza,  con  l'esigenza  dell’Azienda  USL  di  trarre  un  beneficio 
economico non dovendo più pagare l’affitto dei locali.

Considerato che 
• le  esigenze  di  bilancio  dell’azienda  hanno  portato  ad  una  concentrazione  il 

quella  sede  di  un  numero  elevatissimo  di  lavoratori  in  relazione  allo  spazio 
disponibile.

• I lavori di ristrutturazione sono cominciati e dai progetti si può evincere quanto i 
vani  in  corso  di  realizzazione  siano  sacrificati  per  espletare  funzioni  che 
prevedono anche il ricevimento dell’utenza. Infatti si stanno realizzando uffici 
di 9 mq per singoli operatori e di 11 mq per 2 persone (si veda allegato).

• i lavori stanno proseguendo a pieno ritmo tanto che si prevede il trasferimento 
dei servizi interessati per inizio 2012.

Constatato che, per quanto ci è dato conoscere, da parte della direzione dell’AUSL non 
vi  è  stato  nessun  coinvolgimento  degli  RLS  (Rappresentanti  dei  lavoratori  per  la 
sicurezza) come previsto dalla vigente normativa, e non risultano neppure acquisiti agli 
atti  i  pareri  preventivi  obbligatori  degli  organi  di  controllo  e  vigilanza  della  stessa 
AUSL.



Si interroga la Giunta per sapere

1. come intenda garantire l’erogazione efficace ed efficiente dei servizi attualmente 
prestati, verificando eventualmente l'opportunità di mantenere lo stesso DSP 
ausl nella sede attuale di via finzi.

2. come intenda garantire una razionale predisposizione degli ambienti di lavoro, 
corrispondente a criteri dettati dalla normativa (adeguatezza spazi per un utilizzo 
anche ergonomicamente corretto),  per l’erogazione efficace ed efficiente delle 
prestazioni e dei servizi attualmente prestati

3. come intenda intervenire, allo stato attuale dei lavori, per porre eventuali 
modifiche e correzioni.

4. se il soggetto proprietario dell’immobile che dovrà ospitare il DSP è la soc. 
“SESAMO”, a cui la AUSL dovrà erogare il nuovo onere di locazione, in questo 
caso si chiede ulteriormente conto delle motivazioni che hanno portato alla 
decisione di delocalizzare la sede, in considerazione del fatto che in tal caso 
verrebbero a meno anche le ragioni di carattere economico richiamate 
dall’assessore il 24/02/11. 

Ricci Federico (Sinistra per Modena) 


